

Betreff:

Stadtteilzentrum Nordenstadt
- CDU -

Antragstext:

Stadtteilzentrum Nordenstadt

Bei der Veranstaltung des Wiesbadener Kuriers „Vor Ort“ am 7. Juni 2016 mit Oberbürgermeister Sven Gerich, wurden in Wiesbaden-Nordenstadt von den Bürgerinnen und Bürgern nahezu alle Themen angesprochen, für die der Ortsbeirat zum Teil seit Jahren versucht, Lösungen zu finden.

Die Aussagen des Oberbürgermeisters lauteten nahezu immer identisch:

- nicht in der Zuständigkeit des Dezernates 1
- fehlende Finanzmittel oder auch
- Nachfragen sind erforderlich, um Aussagen treffen zu können.

Die CDU Nordenstadt nimmt die Wünsche, Sorgen und Probleme der Bürgerinnen und Bürger ernst und stellt daher die vorgebrachten Punkte dem Ortsbeirat erneut zur Abstimmung, um die Verwaltung offiziell zum Handeln aufzufordern.

Daher möge der Ortsbeirat wie folgt beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, endlich für einen Fortgang des Neubaus oder der Sanierung des Stadtteilzentrum Nordenstadt zu sorgen. Es kann nicht sein, dass mit Blick auf andere Stadtteile verschiedentlich Bürgerhäuser und Stadtteilzentren mit erheblich kürzeren Planungszeiten bereits realisiert wurden oder sich in der Realisierung befinden.

Daher fordert der Ortsbeirat Aussagen zu folgenden Fragen:

1. Oberbürgermeister Sven Gerich hat in seiner Darstellung vor Ort immer wieder vorgebracht, dass ein Fortgang beim Stadtteilzentrum sich auch deshalb so schwierig gestalten, weil sowohl sein Dezernat, als auch das Dezernat Bendel betroffen seien, und es hier Klärungsbedarf bezüglich der Zuständigkeiten gäbe.

Der Ortsbeirat fordert deshalb eine klare Aussage welches Dezernat für einen Fortgang verantwortlich und federführend als Ansprechpartner zu sehen ist.

2. Nach der Darstellung des Oberbürgermeisters soll eine Planung zum Gemeindezentrum der SEG übertragen werden bzw. übertragen worden sein. Auch hierzu fordert der Ortsbeirat eine verbindliche Aussage.
3. Im Haushalt 2016 – 2017 wurden Planungsmittel in Höhe von 100.000 € eingestellt. Der Ortsbeirat fordert eine Aussage, was konkret mit diesen Mitteln erreicht werden soll und was bisher in die Wege geleitet wurde.
4. Beim „Vor Ort-Termin“ wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Nordenstadt Betonstücke vorgelegt, welche aktuell vom Stadtteilzentrum abgefallen waren. Wie weit ist sichergestellt, dass durch solche Zwischenfälle die Bürger nicht gefährdet werden? Erfolgt aus diesen

Antrag Nr. 16-O-20-0039
CDU

Gründen eine regelmäßige Sicherheitskontrolle? Bereits in der Vergangenheit mussten Bereiche für die Öffentlichkeit wegen herabfallender Teile gesperrt werden.

5. Der Ortsbeirat fordert nach nunmehr 7 Jahren eine klare Aussage, wann und wie es zu einem Neubau bzw. einer Sanierung des Stadtteilzentrums kommen wird.

Begründung:

Erfolgt mündlich in der Sitzung

Gez.
Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 05.07.2016